

CIRCULAR DE DIRECCIÓN

Estimadas y estimados padres y apoderados;

Junto con saludarlas(os) y deseando que se encuentren bien y con salud junto a sus familias y seres queridos, hemos querido enviar este mensaje para resolver las principales dudas que hemos recibido en relación a nuestra vuelta a clases para este año 2021.

- Durante este año, las clases serán presenciales, respetando y cuidando el cumplimiento de todas las medidas y protocolos sanitarios. Esta disposición busca reestablecer los vínculos de nuestros estudiantes con su Colegio. Nuestro Colegio respetará y acatará las disposiciones ministeriales con respecto a la asistencia.
- 2. Las y los estudiantes que no asistan podrán acceder a las clases correspondientes a <u>su nivel</u> y NO por curso como el año 2020. Las clases se transmitirán vía streaming por la plataforma TEAMS y se grabarán para que permanezcan veintiun días en la plataforma. Durante la primera semana se dará a conocer el horario del nivel.
- 3. Para nuestro sistema mixto de clases presenciales se realizó un horario acotado de lunes a jueves que no incluye tiempo de almuerzo y que permite entradas y pausas diferidas entre los cursos.
- 4. Se dividió a los cursos en dos grupos, los cuales asistirán en días diferidos al Colegio para asegurar el aforo necesario. Las listas de los diferentes grupos estarán publicadas en nuestra página web.
- 5. Si usted decide no enviar a su hijo en los días que le corresponde, les solicitamos comunicarlo a la Inspectora General correspondiente al ciclo de su hijo para disponer de ese cupo para otro estudiante que lo necesite (como se indicó en circular del 25 de febrero).
- 6. Si usted necesita enviar a su hijo más días de los que tiene asignado según su grupo, le solicitamos comunicarlo a la Inspectora General del ciclo que corresponde a su hijo para analizar la disponibilidad de cupos.
- 7. Los días viernes se utilizarán para sanitizar profundamente el Colegio.
- 8. Las instancias evaluativas tipo prueba se realizarán de forma presencial en el Colegio, con la finalidad de responder a nuestro ideario pedagógico y a nuestra cultura escolar.
- 9. La semana del primero al cuatro de marzo será de marcha blanca y de preparación técnica para las transmisión de las clases vía streaming. Por su parte, los estudiantes durante su permanencia en el Colegio, recibirán la inducción de los protocolos y rutinas de seguridad sanitaria.

Esperando que esta información les sea útil y desando que tengamos un muy buen año, en el cual nuestras y nuestros estudiantes puedan desarrollar al máximo sus capacidades y habilidades, se despide afectuosamente

Cecilia Mir Directora Colegio Alicante de Maipú